

DCCB Infobrief - Adventsgruß

Datum: Thu, 24 Nov 2016 12:39:34 +0000 (24.11.2016 13:39:34)



Information für unsere Mitglieder

Liebe Mitglieder, liebe Freunde,

am kommenden Wochenende ist schon der 1. Advent, die Adventszeit beginnt. Sie ist neben Weihnachten selbst eine ganz besondere Zeit im Jahr. Sie gilt neben dem eigentlichen Weihnachtsfest im Grunde genommen als die schönste Zeit des Jahres. Man versucht ein bisschen zur Ruhe zu kommen, im Kerzenschein eine Tasse heißen Apfeltee und köstliche Plätzchen zu genießen, eine gute Weihnachtsgeschichte zu hören oder zu lesen. Es kehrt Besinnlichkeit in den eigenen vier Wänden ein. Wir freuen uns auf den Nikolaus und fiebern im Zuge der Adventswochen dem Heiligen Abend, an dem endlich das Christkind kommt, entgegen. Jeden Sonntag wird eine weitere Kerze auf dem Adventskranz entzündet und jeden Tag darf ein Türchen des Adventskalenders geöffnet werden.

Spätestens am 1. Advent beginnen wir uns auf Weihnachten einzustimmen, es werden Plätzchen gebacken, über Weihnachtsmärkte geschlendert, Geschenke für unsere Lieben besorgt - all das gehört in die Adventszeit. „Wir sind doch keine kleinen Kinder mehr!“ Stimmt - und trotzdem können wir uns dem Zauber der Weihnacht nicht entziehen. Erinnern Sie sich noch, wenn die Schneeflocken vom Himmel fielen, es in Omas Küche bereits herrlich nach Zimt, Orangen und Lebkuchen duftete und die ersten Weihnachtsplätzchen fertig waren? Dann war sie endlich da, die wunderschöne Adventszeit, die alle Herzen höher schlagen und die Vorfreude auf das Christkind noch größer werden ließ. Und heute? Werden wir in den kommenden Tagen nicht manchmal wieder wie „kleine Kinder“? Das ändert auch nichts daran, dass wir jetzt in Spanien leben, keine Schneeflocken vom Himmel fallen und sich keine Eisblumen auf den Fensterscheiben bilden. Nur unsere Wünsche haben eine andere Wertigkeit bekommen, wir wünschen uns keine materiellen Dinge mehr, heute wünschen wir



uns Gesundheit, Glück in der Familie, eine gute Zukunft für unsere Kinder und Enkelkinder, und ganz oben steht der Wunsch nach Frieden, Frieden für die Menschen auf Erden.

Wir wissen, dass es Menschen gibt, denen es nicht so gut geht, die sich ob unserer Wünsche nur die Augen reiben können. Die Bilder von Hass, Gewalt, Zwietracht und Krieg, die Tränen der Kinder und Mütter in den Kriegsgebieten verfolgen uns überall hin. An den großen Dingen können wir nichts ändern. Als Christen haben wir die Chance, heute im Kleinen dazu beizutragen, dass es in unserer kleinen Welt Frieden gibt, im Alltag und im öffentlichen Leben, in dem wir auf andere Menschen zugehen, einander achten, einander zuhören, ein kleines Stück des Lebensweges gemeinsam gehen. Ein kleines Lächeln tut so gut!

„Ein bisschen Frieden ... ein bisschen Liebe .. ein bisschen Wärme ... ein bisschen Hoffnung .. auf dass die Menschen nicht so oft weinen ...“ hat Nicole einmal gesungen. Nur ein bisschen! Es wäre schon viel getan!

Mit dem Weihnachtsfest sind viele Vorbereitungen verbunden, auch im DCCB, denn es soll alles richtig schön werden - für alle. Die Vorbereitungen für den Weihnachtsmarkt laufen auf Hochtouren, die letzten Handgriffe werden noch gemacht - dann ist es so weit -

... am kommenden Wochenende ist schon der 1. Advent, die Adventszeit beginnt.

Wir wünschen Euch eine besinnliche Vorweihnachtszeit, wundervolle Stunden und ungetrübte Momente mit Euren Familien und Freunden,

Euer Vorstand

Impressum:

siehe www.dccb.es ([Impressum](#))

Präsident: Manfred Nießen

Webmaster: Rainer Volkenandt

Kontakt: info@dccb.club

Kontakt: webmaster@dccb.es

Durch einen Klick auf unsere Webseite dccb.info erhalten Sie stets die aktuellsten Informationen!

Wenn Sie die Infobriefe / Wanderbriefe nicht mehr erhalten möchten, können Sie sich [hier](#) von jedem weiteren Nachrichtenversand abmelden.

POWERED BY [PHPLIST](#)